
Siracusa.  Il  trenino
elettrico  di  Ortigia
scomparso,  il  quartiere
chiede dov'è
“Che fine ha fatto il trenino?” E’ la domanda che si pone il
consiglio  di  circoscrizione  Ortigia  che  rileva:  “Come  lo
scorso anno, da Marzo ai primi di Giugno, il trenino elettrico
che percorre il periplo di Ortigia è servito prevalentemente
per le scolaresche. Ma con l’arrivo della stagione turistica è
magicamente sparito”.
Il consiglio continua: “Lo scorso anno in questo periodo il
trenino  faceva  servizio  a  Marina  di  Priolo,  magari  anche
quest’anno  è  stato  dirottato  lì”.  Interviene  Salvatore
Gibilisco:  “Mi  chiedo  se  l’assessore  alla  Viabilità  e
Trasporti Antonio Grasso sia a conoscenza dell’assenza del
trenino,  dato  che  in  piena  stagione  non  effettua  questo
servizio”.  Aggiunge  Salvatore  Scarso:  “A  causa  di  questo
servizio,  o  presunto  tale,  ci  ritroviamo  modificata  la
viabilità in via Trieste che da doppio senso di circolazione è
passata  a  senso  unico  nonostante  il  trenino  non  sia  mai
passato  da  quella  strada.  A  questo  punto  chiedo  di
ripristinare il doppio senso di marca in via Trieste, affinché
il  flusso  veicolare  possa  usufruire  di  due  entrate  in
direzione  Talete”.
Conclude Raffaele Grienti: “Ancora oggi non si riesce a capire
se  questo  servizio  sia  stato  dato  in  concessione,  in
affidamento o sia stato stipulato un contratto, ma una cosa è
certa: le abitudini di tale servizio sono rimaste immutate.
Chiediamo chiarezza”.
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Siracusa. Colpo in un'area di
servizio: scardinano la porta
e  rubano  diversi  gratta  e
vinci
Dopo aver scardinato una porta di un’area di servizio di viale
Scala Greca si sono impossessati di svariati biglietti di
gratta e vinci. Non sono ancora noti gli autori del gesto su
cui sono state avviate indagini. Sul posto sono intervenuti
agenti delle Volanti.

Avola.  Denunciato  un  30enne
trovato in possesso di oltre
50 grammi di hashish
Un  30enne  di  Avola  è  stato  denunciato  dalla  Polizia  per
detenzione ai fini dello spaccio di droga. A seguito di una
perquisizione  domiciliare,  infatti,  gli  investigatori  hanno
rinvenuto e sequestrato 53,5 grammi di hashish, un bilancino
di precisione e altro materiale per il confezionamento dello
stupefacente.
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Siracusa. Rubati 30 metri di
cavo  elettrico  in  contrada
Damma
Ancora furti di oro rosso. Agenti delle Volanti sono infatti
intervenuti in contrada Damma dove, poco prima, ignoti avevano
asportato 30 metri circa di cavo elettrico.

Palazzolo.  Gestione  del
frigomacello,  il  commissario
del Libero consorzio incontra
i sindaci
La  gestione  del  frigomacello  comprensoriale  di  Palazzolo
Acreide è stata al centro di un incontro tra il Commissario
straordinario della Provincia regionale, oggi Libero Consorzio
Comunale, Giovanni Corso e i sindaci dei Comuni della zona
montana. Si è trattato di un incontro interlocutorio e Corso
si vedrà nuovamente con gli amministratori dei Comuni montani
nei  prossimi  giorni,  per  concordare  i  contenuti  della
Convenzione da sottoscrivere per la gestione della struttura.
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Siracusa.  Pensionati,  sit-in
davanti  alla  prefettura  per
chiedere  la  tutela  dei
diritti
Sit-in  dei  pensionati,  questa  mattina,  davanti  alla
prefettura. Una manifestazione organizzata per esprimere le
preoccupazioni  nei  confronti  dei  recenti  provvedimenti
adottati,  senza  il  confronto  richiesto  dai  sindacati,  dal
Governo Renzi in materia di pensioni e di welfare. E dopo il
sit-in, i segretari generali provinciale di Spi Cgil Valeria
Tranchina, Fnp Cisl Sebastiano Spagna, Uil Pensionati Sergio
Adamo,  hanno  consegnato  al  prefetto  Armando  Gradone  una
lettera sottoscritta anche dai segretari generali di Cgil,
Cisl e Uil, Paolo Zappulla, Paolo Sanzaro e Stefano Munafò.
Questo il contenuto del messaggio: “Garantire la tutela dei
diritti dei pensionati, attraverso la restituzione dei soldi
ingiustamente trattenuti, in modo da ripristinare un diritto e
contribuire alla ripresa dei consumi”.
I  sindacati  durante  l’incontro  hanno  dunque  ribadito  le
richieste  da  trasmettere  al  governo  nazionale,  di  “un
confronto sui provvedimenti dopo la sentenza della Corte e
sulla modifica della legge Fornero per consentire a coloro che
hanno maturato i requisiti prima della riforma, di andare in
pensione, con la reintroduzione di forme di flessibilità di
uscita dal mondo di lavoro, che potrebbero pure facilitare il
turn  over  e  l’occupazione  giovanile,  una  riduzione  della
pressione fiscale sul lavoro e sulle pensioni, l’estensione
del bonus di 80 euro anche ai pensionati e gli incapienti”.
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Siracusa.  "Servizi  ridotti,
tasse  al  massimo  storico",
l'analisi di Castagnino
Servizi ridotti, tasse al massimo storico. E’ la sintesi del
consigliere  comunale  Salvatore  Castagnino,  che  rileva:  “Ne
sono esempio la chiusura degli asili, la totale assenza di
pulizia  delle  aree  a  servizi  che  diventano  aree  piene  di
sterpaglie, l’abbandono dei
siti di interesse ripuliti da volontari, il cattivo odore che
di giorno, e non
solo, si respira in prossimità dei raccoglitori di immondizia
e  le  strade  totalmente  prive  di  manutenzione”.  Non  solo.
Castagnino punta l’attenzione sull’ingresso alla città dalla
zona sud “che si dovrebbe percorrere – precisa – solo con
fuoristrada”. E non va meglio con quello della zona nord “dove
manca l’illuminazione – aggiunge – mentre altre aree sono
illuminate per 24 ore”. E il consigliere comunale tuona: “Per
tutto ciò la cittadinanza paga la Tasi, imposta ai cittadini
per pagare questi servizi. Ma a Siracusa sono state stravolte
le regole e i principi dell’economia perché il legame nel
nostro  caso,  influenzato  dalle  decisioni  amministrative,  è
inversamente  proporzionale.  La  nostra  amministrazione  –
continua Castagnino – non vigila sull’erogazione di servizi
essenziali come l’acqua, per cui i cittadini fanno da banca
alla società che lo eroga. Più paghiamo, insomma, meno servizi
vediamo”. Castagnino conclude: “La maggioranza sta lavorando
solo a proposte che prevedono un mantenimento della pressione
d’imposta al massimo storico. La programmazione viene
fatta  sul  prelievo  e  non  sul  territorio.  Non  possiamo
accontentarci dei solarium, la pressione procapite dovrebbe
garantire a ogni siracusano molto di più”.
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Siracusa. il regista polacco
Krzysztof  Zanussi  ospite
d’onore  dell'Ortigia  Film
festival
Sarà il regista polacco Krzysztof Zanussi l’ospite d’onore
della  settima  edizione  di  Ortigia  Film  festival  dove
presenterà  il  suo  ultimo  film  Corpo  estraneo.  Per  quanto
riguarda il concorso delle opere prime e seconde italiane,
quella 2015 è una selezione che cerca di dar voce sia alla
cinematografia  emergente  e  più  indipendente  sia  a  quella
produttivamente più sostenuta ma allo stesso modo espressione
della vitalità del nostro cinema. Ma diversi saranno anche gli
omaggi del festival, come quello a Mario Monicelli con 100
anni  di  cinema  di  Mario  Monicelli  –  Le  foto  di  Mario
dall’archivio  di  Rap:  questo  il  titolo  della  mostra
fotografica che sarà allestita dal 9 al 16 luglio all’interno
del teatro Comunale di Siracusa in collaborazione con il Baff.
Tra  i  momenti  speciali  l’omaggio  a  Pasolini  nel  40°
anniversario della sua morte con l’Africa Greca di Pasolini.
Presidente di giuria della settima edizione del festival per i
lungometraggi è Andrea Purgatori con Anita Caprioli, e Roland
Sejko. Per la sezione cortometraggi presidente di giuria è
Antonietta de Lillo con lei i giurati Francois Koltes e Paolo
Maria Spina.
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Palio  Città  di  Floridia,
vince Elisa Cleopatra montata
da Salvo Mazzone
E’ Elisa Cleopatra, montata da Salvo Mazzone e abbinata al
quartiere piazza – piazza Faraci, il cavallo vincitore del
palio  ippico  2015  di  Floridia.  Al  secondo  posto  si  è
classificato Amour, montato da Andrea Buccheri e abbinato al
quartiere Marchesa, mentre sul gradino più basso del podio si
è collocato Rochelle, montato da Roberto Amaraddio abbinato
alla Taverna. Questo il risultato finale della tradizione che
ieri, dopo nove anni, è tornata a far riversare al corso
Vittorio Emanuele tanti residenti, ma non solo, per seguire
quella che, come più volte sottolineato dal sindaco, Orazio
Scalorino, è “l’anima della città”. L’iniziativa ha preso il
via alle 16 con la benedizione, da parte di don Antonio Lo
Terzo,  dei  cavalli  e  dei  cavalieri  che  si  sono  ritrovati
davanti al sagrato della Chiesa Madre con gli stendardi degli
otto  quartieri.  Subito  dopo  hanno  tutti  sfilato  lungo  il
percorso di gara assieme ai musici e agli sbandieratori delle
città di Noto e di Priolo, le tre bande musicali di Floridia e
il corteo storico di Niscemi. Alle 17, quindi, il via alla
gara. Il “partiti” dello starter, il rumore degli zoccoli, le
urla e gli applausi della folla hanno in un attimo annullato
quei nove anni di assenza del palio. Legando nuovamente in
maniera indissolubile passato e presente. Come se non fosse
mai mancata. Come se tutte le polemiche degli animalisti e dei
commercianti, solo per citarne due, non fossero mai esistite.
Quella di ieri è stata solo la giornata della festa. Ben
sintetizzata dalla corsa felice dei cavalieri primo e secondo
classificato che, presi per mano, hanno percorso un tratto di
corso Vittorio Emanuele tra gli applausi di due ali di folla.
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Vela.  Il  South  Kensington
Sailing  team  chiude  l'Orci
World Championship al quinto
posto corinthian
Si è concluso ieri, in una giornata all’insegna del vento
leggero, l’Orci World Championship 2015. Il South Kensington
Sailing team chiude questo campionato di altissimo profilo
tecnico in dodicesima posizione in classifica generale e al
quinto posto corinthian. Il risultato finale ha un sapore
agrodolce.  Specie  considerato  che  il  First  35  South
Kensington, sino al terzo giorno di campionato, si trovava in
sesta posizione, in piena corsa per una medaglia.
Dopo una prima metà campionato condotta splendidamente nel
gruppo di testa, tra i migliori top team del panorama velico
internazionale, dalla regata offshore in poi il campionato è
lentamente  scivolato  via  tra  le  dita  dei  ragazzi
dell’equipaggio.
Termina così, con un quinto posto corinthian e un dodicesimo
in classifica generale, la terza partecipazione consecutiva ad
un campionato del mondo per South Kensington.
L’equipaggio di velisti e amici che ha rappresentato Siracusa
e  la  Sicilia  ha  confermato  il  grande  valore  tecnico  dei
ragazzi dell’equipaggio e la competitività delle performance
sviluppate dallo scafo.
South Kensington ieri ha mollato gli ormeggi di Port Vuelle,
lasciandosi a poppa le linee moderniste della Barcellona di
Gaudí, con una nota di amaro in bocca, non aver sviluppato
tutte le potenzialità del team. Ma con una certezza: aver
battagliato nelle acque catalane degli Orci World Championship
2015 con grande onore.
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